

Wako Solok Zul Elfian Umar Sambut Rombongan Pulang Basamo IWS

JIS Sumbar - KOTASOLOK.XPRESS.CO.ID

Jun 28, 2023 - 18:04



SOLOK - Wali Kota Solok, H.Zul Elfian Umar,SH,M.Si, menyambut kedatangan rombongan Pulang Basamo Tahun 2023 Ikatan Warga Saniangbaka (IWS), Selasa, 27 Juni 2023.

Penyambutan yang dilakukan di Terminal Bareh Solok, Kelurahan Simpang Rumbio, Kota Solok, Sumatera Barat itu, turut dihadiri oleh perwewakilan Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkopimda), OPD Lingkup Pemko Solok, dan bebrapa tokoh dari Nagari Saniangbaka.

Dalam sambutannya, Wako Solok Zul Elfian Umar menyampaikan ucapan selamat datang kepada para perantau Saniangbaka yang berkesempatan pulang kampung, yang bertepatan dengan momentum jelang hari raya Idul Adha 1444 H.

Di hadapan ribuan para perantau Pulang Basamo baik dengan dengan mobil

pribadi dan bus itu, Zul Elfian atas nama pribadi, keluarga beserta seluruh warga masyarakat di kampung halaman, mengucapkan selamat hari raya Idul Adha, serta menyampaikan permohonan maaf dan bathin.

Menurut Wako, perjalanan pulang ke kampung dari berbagai penjuru daerah rantau itu, hakekatnya adalah sebuah pengorbanan para perantau untuk bisa berbagi kebahagiaan pada keluarga di kampung.

Untuk itu, Dia mendo'akan agar para perantau itu senantiasa diberikan kesehatan dan di lindungi dalam perjalan oleh Allah.SWT, serta semakin sukses kedepannya dalam setiap usaha masing-masing, sehingga tahun depan agenda pulang basamo bisa kembali dilaksanakan, dengan jumlah yang lebih banyak lagi.

“Semoga agenda pulang basamo ini menjadi ajang mempererat tali silaturahmi antar warga Saniangbaka di perantauan dengan masyarakat di kampung, demi kemajuan Nagari Saniangbaka khususnya, serta Solok dan Sumatera Barat pada umumnya, dengan bersama-sama bersinergi membangun kampung. Semoga agenda pulang basamo ini bisa dilaksanakan kembali tahun depan, dan keluarga kita yang belum berkesempatan pulang tahun ini bisa ikut serta tahun depan,” ujar Wako.

Usai acara penyambutan, Wako Solok Zul Elfian umar melepas rombongan untuk bergerak melanjutkan perjalanan menuju Nagari Saniangbaka Kecamatan X Koto Singkarak, Kabupaten Solok yang notabenenya juga merupakan tanah kelahiran orang nomor satu di Kota Beras Serambi Madinah itu.